

Steinbock-Aufzucht geglückt

TIERWELT: Aufsehen erregende Geburt im „Bunker-Mooseum“ in Moos



MOOS IN PASSEIER. Die drei Jahre alte Steingeiß Nina hat vor wenigen Tagen im Gehege des „Bunker-Mooseums“ in Moos ein gesundes weibliches Steinbockkitz zur Welt gebracht.

Die Betreuer des Steinwilds, Rudolf Pichler und Ignaz Gufler, haben die einzigartige und komplikationslose Geburt beobachtet. „Diese Geburt ist die erste erfolgreiche Nachzucht von Steinwild in Italien, wobei zu sagen ist, dass wir das einzige Gehege für Steinwild haben“, sagt Haller. Es ist eine Aktion geplant, bei der die Besucher des „Mooseums“ Namensvorschläge machen können.



Bericht auf Seite 28